



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0054/2017		Datum:	08.06.2017			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
29.06.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Neugestaltung der Südallee						

Im Mai 2016 (AF/0070/2016) hat die Verwaltung auf Anfrage der BIZ-Fraktion geantwortet, dass die Vergabe für einen städtebaulichen Gestaltungswettbewerb zeitnah erfolgen soll. Im FBA VI (BV/0608/2016) wurde beschlossen, dass ein Ideen- und Realisierungswettbewerb durchgeführt werden soll, unter der Voraussetzung, dass dieser im Rahmen der städtebaulichen Förderung anerkannt wird.

Die BIZ-.Fraktion fragt:

1. Wurde die Förderung des Ideen- und Realisierungswettbewerbes anerkannt?
2. Wie werden Ratsmitglieder und Bevölkerung über die Ergebnisse informiert?
3. Wie ist der Sachstand?